

Delegación de SLP encabezada por el gobernador JMCL, rinden protesta como nuevos Consejeros Políticos Nacionales del PRI

• El gobernador Juan Manuel Carreras y la Diputada Federal Frinne Azuara rinden protesta como miembros de la Comisión Política Permanente del PRI.

Priistas potosinos encabezados por el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López y el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en San Luis Potosí Elías Pesina Rodríguez, rindieron protesta como Consejeros Políticos Nacionales durante la Séptima Sesión Ordinaria del Consejo Político Nacional, donde resaltó la elección del gobernador y la diputada Frinne Azuara Yarzabal como miembros de la Comisión Política Permanente de dicho órgano deliberativo del Revolucionario Institucional a nivel Nacional.

La delegación potosina está conformada por el Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras, el presidente del Comité Directivo Estatal Elías Pesina Rodríguez, Marco Antonio Saldaña Torres como representante de los Comités Municipales del PRI en los 58 municipios, la diputada federal Frinne Azuara Yarzabal, los diputados locales Héctor Mauricio Ramírez y María del Rosario Sánchez Olivares, a José Antonio Olivares Morales alcalde de Huehutelán como representante de alcaldes priistas en el Estado.

Se suman representantes de sectores agrario y popular, Mujeres Priistas, Movimiento Territorial, Unidad Revolucionaria y Fundación Colosio, en las personas de Bernarda Reyes, Martha Orta, Rebeca Terán, Jorge Luis Pérez, Yessica Gamboa y María Isabel Merlo, respectivamente, además de la planilla territorial electa por unidad conformada por Enrique Galindo, Martha Manzo, Daniel Hernández, Alejandra Méndez y Víctor Palomares.

Durante ésta la séptima sesión ordinaria del Consejo Político Nacional, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI Alejandro Moreno Cárdenas comprometió un PRI convertido en una oposición firme, clara,

inteligente y estratégica, con una militancia leal y congruente "porque sólo siendo congruente, se puede ser congruente con el PRI y congruente co México".

Subrayó que la nueva conformación de Consejo Político Nacional, manifiesta el ánimo de renovación y trabajo por consolidar una estructura democrática sólida, con una militancia unida con el objetivo claro de construir el mejor PRI de todos los tiempos.

"Tenemos un partido trabajando, en el PRI tenemos agenda política propia, programa método y estamos trabajando para volver a ganar las elecciones, trabajamos para consolidar una estructura de carne y hueso, tenemos capacidad inteligencia para ganar elecciones y eso vamos a hacer".

Finalmente Moreno Cárdenas instó a los priistas a construir un PRI fuerte hacia adentro, a trabajar por el país todos los días, a demostrar que el PRI es la solución para atender las necesidades de las familias, a conformar un PRI territorial, casa por casa, que suda la camiseta, que le de voz a los que no la tienen, un PRI cercano a la gente, sencillo, humilde, que gana elecciones con el trabajo y compromiso de su militancia, no somos un partido coyuntural, somos un partido de generaciones que tiene en sus filas a las mejores mujeres y hombres de este país, somos un partido con vocación identidad y rumbo. Es la hora de mostrar de qué estamos hechos, es el momento de sacar el priismo que tenemos dentro, trabajar todos los días demostrar el PRI que volverá a ganar. Pongamos nuestra experiencia al servicio de México, vamos a hacer partido, para hacer nación".

-000-